

4. 観光

日時	年代	~ 20 代	20 代	30 代	40 代	50 代	60 代	70 代 以上	不 明	住所	タイトル	意見等	
												意見等	
1 2024/11/2	70代以上							1		広島県	徳島バスについて	はじめまして。 10月21日から二泊三日で鳴門の渦潮と大塚国際美術館観光に行きました。 渦潮も大潮で迫力あり行って良かったと満足でした。 しかし観光港行きの徳島バスのアナウンスが不適切で途中で降りてしまい迷いました。 事前に調べていたので変だと思ったのですが女性二人連れが先に降りられたので付いて降りてしまいました。 この方達は中国か台湾からの観光客みたいで3人で迷いながら三叉路を左に行く大塚国際美術館行きの駐車場が有り尋ねるともっと先に行くようとの事。 私は76歳で膝が悪い為タクシーを呼ぶ事にし、お二人は歩いて行かれました。 暫くタクシーを待つ間に他の女性二人連れがこちらに向かって来られるので、この方達も間違えたのではと乗せてあげようと手を振り叫んだのですが不審がられたのか引き返して行かれました。 先の中国か台湾の親子?2人連れに何故あそこで降りたのか聞くと少し日本語が分かったからと。 このわずかな間に5人の被害者がおられると言う事はもっと沢山の方々が被害にあわれているのでは? 三叉路の右にも観光船乗り場が有りました。 何か疑わしい。 徳島バスにも適切なアナウンスに変えるよう電話をしましたが正されるか疑わしいし徳島観光に凄く悪い印象を与えると思いこちらにメール致しました。 運転手さん達は親切で他の方々も皆様親切だったのでとりわけ残念でした。 宜しくお願い致します。	
2 2024/11/18	30代		1							鳴門市	持続可能な観光地域づくりの促進について	○後藤田正純徳島県知事は持続可能な観光地域づくりの促進について、具体的な観光振興の施策を推進しなければならない。 ※ ブランド総合研究所の都道府県魅力度ランキング2024では、徳島県の順位は第42位 魅力度点数は18.0点 ※ 鳴門市をタイ王国のブーケットと同等の世界有数なリゾート地にする。 ※ JR徳島駅前から阿波踊り会館までの通りをパリのシャンゼリゼ通りのようにする。⇒オ-・シャンゼリゼの歌 ※ 美馬市脇町を埼玉県川越市のように「徳島の小江戸」にする。 ※ 海陽町を「徳島の沖縄」にする。	
3 2024/11/23	30代		1							徳島市	ご当地政策について	先日高知県でもご当地ポケモン（高知県だいすきポケモン）がお披露目されました。香川でもヤドンというポケモンで観光集客や物販で盛り上がりを見せています。 徳島県でもそういう手段を用いての環境資源化は検討されないのでしょうか？ 四国4県ですでに導入済みです、乗り遅れないでほしいです。よろしくご検討ください。 渦潮からニヨロモ、大歩危小歩危からホゲータなどをおすすめしたいです。	
4 2024/11/23	40代			1						徳島市	株式会社ポケモンとの提携について	本県でも鳴門市に「ポケふた」が誘致され徳島県での聖地とまで呼ばれている現状です。本年11月に高知県としてヌーというポケモンが誘致されています。市町村単位での誘致ではなく徳島県として誘致する事で徳島の魅力を更に知ってもらう機会になると思います。 「ポケふた」も認知度は高いですが「〇〇だいすきポケモン」との知名度は大きな差があるので、四国4県が誘致に成功すれば大きな宣伝になると思われます。（現状香川と高知の2県が誘致に成功） 徳島県として推すポケモンは？と言うキャラクターについては鳴門市で採用された「ニヨロモ」や祖谷渓の大歩危、小歩危のゴロにちなんだ「ホゲータ」などが良いのではと思っております。 https://local.pokemon.jp/ （〇〇だいすきポケモンとして誘致する為の公式サイト） 1個人としての誘致は難しく地方自治体からの誘致が必須となるので御一考頂ければと思います。	
5 2024/11/25	40代			1						徳島市	中国や韓国からの旅行者のリピーター獲得へ	香港と韓国へ直行便が就航しましたが、継続して飛んで貰い 徳島県へのリピーター客の獲得のために それぞれの便が到着するタイミングで現地の言語のパンフレットの配布。 出発便のタイミングで帰国者への韓国語や中国語で満足点、不満点、今後の改善点についてのアンケートなどできないものか？ 改善できる所は改善して、香港や韓国から来られた方が1人でも多くリピーターになって貰うのが今後の発展のためにも良いと思う。	
6 2024/11/26	30代			1						鳴門市	香港における徳島県の観光インバウンドについて	○徳島県が香港特別行政区政府を通じて、香港大学等の大学生を三好市祖谷温泉郷の観光事業者等が受け入れて、香港からのインバウンド観光客に中国語で対応できるようにする。 ※ 祖谷温泉郷は日本の三大秘湯温泉 ※ 祖谷温泉郷のホテル、旅館、土産物店など	